

Pöpel, Franz

der moderne Asphaltstraßenbau. Oberflächengröße und Kornzusammensetzung der Mineralmassen. Eigenschaften der Füllermehle und Asphalte und ihre Wechselbeziehungen beim Aufbau künstlicher Asphaltstraßenbeläge. Halle (Saale), 1929. 8.

I, 402, Beih.Rhe 2, H.21: Die Leistung und Berechnung von Spültropfkörpern.  
von Franz Pöpel. Mit 31 Bildern  
München u. Berlin: Oldenburg 1943. 40 S. 4°  
(= Beihefte zum Gesundheitsingenieur.Rhe 2, H.21.)

VIII 8° 3545, 2: [u.] Wolfgang Vater [u.] Bernhard Jäger: Die Verfahren zur Aufbereitung von städtischem Klärschlamm. [Hrsg.:] Forschungs-u. Entwicklungsinstitut f. Industrie-u. Siedlungswasserwirtschaft sowie Abfallwirtschaft e.V. in Stuttgart.  
München: Oldenbourg in Komm. 1958. 211 S. mit Abb., 1 gef. Bl. 8  
(Stuttgarter Berichte zur Siedlungswasserwirtschaft. 2.)